

## 特集

# 地域交流の拠点で学習親睦健康づくり 地区センター利用者に聞きました

市民と議会をつなぐ特集ページです。  
今回は、会議や会合、大正琴、フラダンス、空手などで市内地区センターを利用される皆さんに地区センターに対する思いや考えを聴きました。

## 「地区センターは家も近くて使いやすい。」「譲り合いの精神が必要。」

菊川市内には、地区センターやコミュニ

ティセンターの施設が13カ所あり、地域の会議、サークル活動、文化祭などの各種活動に活用され、地域のコミュニティ活動の拠点として市民の方に利用されています。

いる。

・フラダンスはマスクをつけ、間隔を開けて練習している。手の消毒、健康状態も確認している。

う声もある。

・青葉台は毎月一日の朝並んで申込み、定期的に使っているから優先ということはない。  
・平川は地区外の方の利用も多く、外国人の方は土日によく利用。話し合いで調整している。

### 〈新型コロナウイルス感染症による影響、感染防止対策は？〉

・親睦会など飲食は中止している。そば打ちなどは人数制限、班分けをして少人数で行い、家で食べるようお持ち帰りしている。

・加茂地区センターは建物が古く換気をするには建付けが悪い。感染防止対策として定員オーバーしないように使用している。

・空手は声を出すので窓を開け、換気をして行っている。見学者も距離をとっている。

・必ずマスクをつけ換気し、椅子等も拭いて

### 〈予約は取りやすいですか？今後はネットで予約状況が確認できるようになる予定です。〉

・青葉台はかなり混んでいて、申込みが重なっていることも多く、事務長が調整してくれている。1つの団体の定期的な権利になっってしまったり、早い者勝ちでは不公平になるのでは…。

・今だけだけ埋まっているのか見られるのは便利。

・ネット予約を希望している。日ごとに申込み用紙を書いているため、月単位にしてほしいという声もある。3カ月単位希望とい

### 〈利用について良い点、使いやすい点は？他グループとの交流はありますか？〉

・利用者が良い方たちで、子どもたちに声をかけてくれたり、遊んでくれることも。利用者の入れ替えもスムーズで良かった。

・青葉台は事務長がグループ作りから活性化まで貢献され土台を作ってくれたので、今でも困りごとは内部で解決できる体制になっている。

・地区センターは家も近くて使いやすい。他